

## **EntschlieÙung**

des Nationalrates vom 27. November 1998

betreffend die Einföhrung eines Gütesiegels für Spendenorganisationen

Der Bundesminister für Finanzen wird ersucht, geeignete Vorschläge betreffend die Einföhrung eines Gütesiegels für österreichehe Spendenwerber dem Nationalrat vorzulegen. Der Bundesminister für Justiz wird ersucht, in einem Vereinsprivatrecht für große Spendenvereine und -firmen geeignete Vorschläge zur Schaffung von Offenlegungspflichten, zum Schutz der Vereinsmitglieder und zur Kontrolle der widmungsgemäÙen Verwendung von Spenden vorzulegen.